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Une nouvelle décharge aux portes
de Villeneuue-Loubet?
DÉcHETs INERTES Le projet de décharge de déchets inertes sur la commune
de Roquefort-les-Pins, en l imite de Vil leneuve-Loubet, met le feu aux poudres
présenté jeudi soir pour
I avis en séance de conseil
municipal par le maire de Ville
neuve-Loubet, Richard
Camou, le projet départemen-
tal de décharge de déchets
inertes à Roquefort-.les Pins,
en bordure immédiate de la
cofilmune, a fait I'effet d'une
bombe Qnir êdition d' hier). C,e
projet de la société Spada t'r,
prévoit d'accueillir 8850000
tonnes de déchets inertes,
plus 2850000 tonnes de rem-
blais soit rur total de I I 700000
tonnes de matériaruç pour une
durê d'erploitation de 25 ans.

Elus et aseociatbm
montent au crÉneau
Premier magistrat en tête, Ies
élus villeneuvois ont fait feu.
< Pendant plus de 25 ors, nous
auons subi les nuisances du
Jas4e-Madame et de la Gla-
cière. On en sort à pine. Et av
jourd'hui, on wuùait nous irr
pser la canière de la Roque.
Même si elle est implantée en
tenain rcquefortois, nous en
subirons tous les inconué-
nienb : bruit, pussiùes, trafrc
a"go by^yapt:!y^!"L

de lycée, car il est impersable
de fairc circuler en toute sécu-
rité sur un même oxe. des
32 tonnes, des bus scolaùes et
des uélomoteurs. Trop c'est
hop, etonne I'acceptemWs ù.
À^-à^ ztanrv ùran,æ de d6hrfc

dés à faire mentir le dicton,
< iamais deux sans trois r :
< &it la décharye. On ua de-
mander au péfet d'afundorv
ner le pojet >.
Même position du côté d'Ed-
mnnd Rossi_ le maire de Ro

chain pour évoquer la ques"
tton(wirci<ontrc).
Dans des courriers adressés
au préfet et au secrétairiat
d'Etat chargé de l'écologie, le
député Lionnel Luca fait sa-
voir . tout le mal. ou'il oense

I'environnement. < Les cc-
mions rcnt dewir trauercer un
espace naturel remarquable
classê Nantra 2000 r. Et tout
comme les élus villenewois, il
rappelle < qu'au départ, la dê-
charye de laGlaciùe êtaitune
dêcharge de matéiaux iner-
fes r. Côté associations. I'hos.
tilité est clairement affichée
aussi (uorrpar ailleurc). ET on
se dit prêt à aller au combat
s'il le faut. A Roquefort, un ra.s
semblement est d'oresætdéjà
programmé mardi de la mai-
rie. ,

Dedsion
danslesro jorn
Alors, combat il pourrait y
avoir. Car saul revirement de
dernière minute, les choses
semblent arrêtées du côte de
Ia Prffecturc ( La décision wa
prise dans les dix jun ryi uierr
nentD, nous déclarait hier par
téléphone le souspréfet de
Grasse, Claude Sena, qui se
dit surpris par toutes ces dê
clarations de guerre contre la
decharge. o C.e pojet n'est pos
sorti de notrc charyau encati-
mini. On y a trauaillé depuis
olus d\n on cn coneprtofion

Cosa t Et s'il dit comprendre
l'émotion des populations, il
tientàles rassurer: on nemet-
tra pas n'importe quoi sur le
site. a Nous allons ûtstaller une
commission locale de sur-
ueillance que je présiderais,
auec des élus et associotions
rcprésentatùns. Awc à la clé,
en cas de manquement de la
part du gestionnaire, la dé-
chéance permanente de son
autorisation r. laquelle sera
d'abord accordée pour une
duree de 3 ans, renouvelable
donc, sul 25 si le cahier des
charges est respecté. Quantà
accueillir des déchets en pro
venance du Var ou d'ltalie,
comme le souhaitait au dê
part le futur gestionnaire, il
n'en est pas question, rassure
encore le sous-préfet. < En
plein accord aæc le président
de la CA,SA, M.Jean konetti
(que nous n'avons pu joindre
hier, ndlr), les dêches uien-
drcnt uniquemenl du départe-
fit€nt t>,

Cela suffira-t-il à convaincre
tout Ie monde? On peut d'ores
et déià en douter.

ISABEIII BRETTE
lhrn'l{cfilnlranrtin fr



refait le coup d'une gigantesque décharge ))
Serge Jover, Président de I'Associa-
tion de défense de I'environnement
de Villeneuve (ADEV), est I'un des
co+esponsable de la coordination -
kpt milliors de tonnes de déchets
Basta..

Comment vivez-vous I'annonce
de ce projet?
Décider de créer une nouvelle
décharge aussi gigantesque juste à
côté de chez nous et après 30 ans de

souffrance des Villeneuvois, c'est se
moquer totalement d'eux. J'estime
que le préfet aurait pu trouver des
sites ailleurs sur le département.

Selon rous, le prdet rcspecte-t-il
h Grenelle de l'envlronnement?
Non, car si lbn respecte [e Grenelle, il
faut traiter les déchets au plus près.
Le Grenelle impose aussi de valoriser
les déchets, ce qubn sait très bien
faire ailleurs, dans le Var par

;wulrEilrt tE lrfutsa

Eric Ciotti, président du
Conseil général précise
[a position du
département:
< félimination des
déchets est Ie problème le
plus grave qui se pose
aujourd'hui dons Ie
département des Alpes-
Moritimes. Le Conseil
général, qui en a Ia
re spon mhi lité, a trouvé
des solutions pour les
déchets ménagers et
assimilés. Mois que faire
des déclrets du bâtiment?
Même si ce nhst pas de
mon ressott, chst pour
moi une préoccupation
majeure, et nous avons
travaillé ensemble avec Ie
préfet sur ce dossier. Car
nous sommes
aujourd'hui menacés par
Iesgooætonnesde
déchetsineftes qui
étaient jusque-là
accueillis à Io Glacière et
qui risquent de se
retro uver di ssé mi né s u n
peu partout dons la
noture. Chst pourquoi, je
soutiens totalement Ie
choix du préfet qui ne
présente aucun risque
pou r lhnvi ro n neme nt tt.
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exemple, alors pourquoi pas dans les
A.-M. Le projet de [a Roque est un
projet de stockage et non de
valorisation.

Selon vous, quels risques
porr ïenvironnement?
Au pied de la carrière de [a Roque, il y
a la source du Mardaric dont ta nappe
phréatique alimente en eau Ggnes
et Vitleneuve. C'est pour ceta que j'ai
sotticité un rendez-vous auprès du

sénateur-maire de Cagnes qui est
aussi le rapporteur du Grenelte de
l'environnement. De plus, ce type de
décharge de catégorie 3 n'est pas
contrôlé, puisque cela n'est pas
imposé par [a loi. Comment peut-on
garantir que lbn ne déversen que
des déchets propres?

Quefurez-vous
en cas de feu vert?
On se mobilisera.
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Michel
R0ssl
Maire de Roquefort-læ-Pins

( Je suis contre l'installation de la décharge )
Quelle est votre position
concernant le projet?
< Je suis sur la même ligne
que Richard Camou, mon
voisin maire de
Villeneuve-Loubet. Je suis
contre ! Les nuisances que
va subir [a zone sud de la
carrière seront les mêmes
que celles subies au nord !
Mardi 6 octobre, à rr h3o,
jbrganise un
rassemblement sur le
pârvis de l'hôtel de ville,
afin de manifester mon

opposition et pour
recueiltir lbpinion de [a
population. Aussi, je réunis
mon conseil municipal le
t5 octobre. Nous rendrons
un avis au préfet, le
17 octobre.

Qu'est-ce qul vous
préoccupe?
Je me soucie du type de
déchets qui sera
entreposé. On nous parle
de matériaux inertes, mais
on nous avait dit [a même

chose s'agissant de la
Glacière. De mêrne,
l'exploitant nous parle
d'une centaine de camions
par jour, mais je pense que
lbn sous-estime ce
nombre.  Plus i ly  a de
camions, plus i ly a de
circulation, de gênes et de
danger !

En octobre, le préfet
devrait tranchea Sl les
conditions ne vous
satisfont pas queb seront

vos moyens d'action?
J'ai [u dans Nice-Motin que
la décision était
imminente. Nous pouvons
discuter ! À quoi bon nous
demander un avis si ce
n'est pas pour en tenir
compte. Et puis, si ça ne
fonctionne pas, nous avons
des recours administratifs.
Nous alerterons d'autres
communes, les députés,
les associations. >

GAEttE BELDA
gbelda@nicematin.fr
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